
Pièces 3 Pièces

Superficie 78 m²

Référence N-40886

Prix 680 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice Mont Boron, dans une résidence de standing avec piscine et gardien, superbe

3 pièces de 78m² avec terrasse et jardin.Il se compose d'un large séjour de plus de

30m²  ouvert  sur  un  espace  extérieur  de  près  de  135m²,  d'une  cuisine

indépendante  aménagée  et  équipée  pouvant  être  ouverte  sur  le  séjour,  de  deux

chambres dont  une chambre de maître  avec salle  de bain et  wc,  une salle  d'eau

ainsi  qu'un wc indépendant.L'ensemble des pièces ouvre sur le jardin privatif.Une

cave et un parking viennent compléter ce agréable appartement.

Nice Mont Boron, in a luxury residence with swimming pool and caretaker, superb

2 bedroom apartment of 78sqm with terrace and garden.It consists of a large living

room of more than 30sqm open on an outdoor area of nearly 135sqm, a fitted and

equipped kitchen that can be opened on the living room, two bedrooms including a

master  bedroom  with  bathroom  and  toilet,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.All

rooms  open  onto  the  private  garden.A  cellar  and  parking  complete  this  pleasant

apartment.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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